

Major Dr. Kurt Hesse

Soldat und Vaterland

300 Jahre deutschen Soldatentums in Wort und Bild bis zur Wehrmacht des Dritten Reiches

Mit einem Geleitwort vom Chef der Heeresleitung, General der Artillerie Frhr. v. Frisch

250 Seiten im Großformat 24x30 cm, 400 Bilder und 16 Karten
Bildanordnung und Ausstattung besorgte Paul Stadlinger, Berlin

Preis in Ganzln. RM. 18.-, in Halbleder RM. 24.-

Der 16. März 1935 hat für das deutsche Volk eine grundlegende Wandlung gebracht. Soldat und Vaterland sind wieder ein Begriff geworden, sie stehen zusammen, untrennbar und unlöslich nach uraltem ungeschriebenem Gesetz. Die Wehrhaftmachung des deutschen Volkes durch das neue Wehrgesetz hat die Lücke geschlossen, die die selbstverständliche Einheit dieser Begriffe noch trennte.

Seit Jahrhunderten war es höchste Pflicht des Mannes, für das Vaterland einzustehen, seine Kräfte zu schulen und bereit zu halten für den Kampf um Volk und Reich. Nicht nur pflichtmäßige Erfüllung, sondern bewusste Hingabe an die soldatistische Idee wurde von jedem einzelnen gefordert. Um diese Idee der selbstverständlichen Hingabe und Bereitschaft in unserem Volke und ganz besonders bei unserer jungen Mannschaft wieder zu erwecken und groß werden zu lassen, ist dieses Buch geschrieben.

